

益田公民館だより

益田公民館

〒698-0005 益田市本町6-8

TEL/FAX 23-5752

メールアドレス csc-masuda@city.masuda.lg.jp



今年は雨が少ないまま急に暑くなりました。体が暑さに慣れていないので体温調節が難しいです。無理をせず、休息を取りましょう。そして水分も探りましょう。“汗をかくから”“トイレに行くのが面倒だから”と水分補給を怠るとエアコンがついた室内でも熱中症になってしまいます。しっかり飲んで、しっかり食べて、しっかり休んで暑い夏を乗り切りましょう！

益田地区老人クラブ連合会によるボランティア清掃が行われました。

いつも
ありがとう
ございます！

7月6日（水）今年も益田地区老人クラブ連合会の皆さんが益田公民館周辺の清掃活動をして下さいました。暑い中、草刈りや庭木の剪定などスッキリと気持ちよく整いました。



東中学校 カタリ場 2022



地域の大人と子どもが1対1で対話する益田版カタリ場。

これまでの自分の歩みや今の自分について振り返り、語り合い、これからどんな人になりたいかを大人も子どもと一緒に考えます。

主催は、益田市教育委員会。運営は、豊かな暮らしラボトリー（ユタラボ）。今年は7月6日に、対象は3年生で開催しました。

将来を考えるこれからの子ども達にとって、地域の大人と語る経験が出来るまたとない機会です。大人にとっても自分の人生を振り返り、未来に思いを馳せる良い時間。体育館の中は暑かったですが中学生のキラキラした瞳が印象的でした。



「地区民親睦運動会実行委員会」立上げ

7月8日（金）益田地区自治会連合会が第42回益田地区民親睦運動会実行委員会を開きました。令和元年度以来、3年ぶりの親睦運動会開催となります。

大会テーマは“みんなで参加、みんなでふれあう、楽しい集い”9月25日（日）を予定しており、1回目の実行委員会では、分団ごとに相談して役割を決めました。今回の大会実行委員長は6分団、副委員長は1分団となっています。今後コロナの状況を見てではありますが、競技種目など協議していきます。

R4年度 明誠高校3年生 キャリアサポートの様子



5月11日に始まった今年の明誠高校3年生キャリアサポも7月14日で無事終了しました。

主な活動として、ひかり保育所を訪問し園児さんと触れ合ったり、食改さんから「おどい鍋」を教わりました。また自分達の足で歩いて訪れた史跡をPR動画として作成しました。益田市市制70周年事業の益田地区PR動画として出品します。



たくさんの人と関わり、色々なお話を聞き、体験させて貰いました。これから大人になっていく生徒さんの何かの役にたてば嬉しいなあと思います。秋から2年生のキャリアサポが始まります。

ハリエンジュ教室

6月22日(水) R4年度1回目の教室は、雪舟の郷記念館名誉館長 矢富巖夫さんの講義でした。リアルな歴史をテンポのいい語り口で聴かせ、あっという間に終わりの時間となりました。



旧歴史民俗資料館 工事の様子



① 6月21日

砂利を建物内に搬入。後日ミキサー車が入ってコンクリートを打設しました。



② 7月6日

瓦の搬入。専用リフトで屋根に上げています。少しずつ色の違う3色の瓦が並んでいます。新しい屋根が楽しみです。



菊づくりの会

6月28日(火)。9号鉢への植え替えを行いました。天候に恵まれてどんどん成長しています。次回は支柱を立てていきます。



神楽面作り教室

面の下地である和紙を乾燥させ、中の土を落とします。防腐のため内側に柿渋を塗布。面に髭や牙をつけるための穴を開けます。そして表面に「胡粉(ごらん)」を塗って地肌作りです。



益田地区人口動向

R4年6月末現在

世帯	人口
2,768世帯	5,793人
対前年比 +24世帯	対前年比 7人

8月の行事予定

※8月1日(月) **認知症サポーター養成講座**

→コロナ感染拡大のため、講師の派遣が出来なくなりましたので**延期となりました**。
振替日は、公民館だよりでお知らせします。

8月2日(火) 手話教室
8月4日(木) ヨガ教室
8月5日(金) 暮らしの中のペン字教室
8月9日(火) 楽しくうたいましょう教室
8月21日(日) 園芸教室
8月31日(水) ハリエンジュ教室

※**盆踊り大会・新仏法要は、中止します。**